
ÉCOLE Saint-Jacques 

115, rue Renaud, St-Jacques-le-Mineur, Qc, J0J 1Z0 
Tél: (450) 347-4400 

 

Procès-verbal 
2ième   séance du Conseil d’établissement, 

Tenue le 27 novembre 2024 à 18h30 à l’école St-Jacques 
2024-2025 

 

 
Ouverture 

 
La 2ième rencontre du conseil d’établissement de l’école Saint-Jacques, tenue en 
présentiel, à laquelle sont présents : 
  

 
CÉ-24-25-26 

 
 

1. Présences, ouverture de la séance et mot de bienvenue 
La présidente accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance 19h02 

 
 

Présences et présentations des membres 
Parents :  

Présents Absents 

Kimberley Poirier X  

Aymerik Krzelowski-Bouchard X  
Audrey Morris X  

Catherine Gélineau  X 

Martine Lalonde  X 

Substituts : Joanie Brault  X 
Valérie Deschamps  X 

Enseignants :                                                                                 

Martine Gagnon X  
Anne Gagné X  
Annick Champagne X  
Substituts : Nadine Gélineau X  
   
Représentante du personnel professionnel :                  
Substitut :    
Représentant du personnel de soutien :  

Jade Gaudreau  X 

Substitut :   

Technicienne du SÉDG :    

Caroline Hébert X  

Directrice:    

6 Pascale Blanchette         X  
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Ordre du jour 
1. Présences, ouverture de la séance et mot de bienvenue 
2. Adoption de l’ordre du jour    

3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 24 septembre 2024. 

4. Suivi au procès-verbal de la réunion du 24 septembre. 
4.1  Vente de vêtements Carcajous 

4.2    Athlète olympique en judo Ecaterina Guica 
5. Informations 

5.1    Inspection incendie 

5.2    Agrandissement 
5.3    Sécurité des élèves 

6 Approbations 
6.1 COSP 

6.2 Plan de lutte 
6.2.1 Capsule de formation : 

https://www.youtube.com/watch?v=WhFDsQTtviM 

6.3 Programme d’activités SÉDG 
6.4 Révision budgétaire 

6.4.1 Capsule de formation : 
https://www.youtube.com/watch?v=2HgJistQ6SQ 

6.5 Fond à destination spéciale (voir la fiche) 

7 Rapport de la représentante au Comité de parents 
8 Correspondance reçue 

9 Mot du personnel et de la direction 
10 Questions du public 

11 Varia 

11.1  
12 Levée de l’assemblée 

 

 

 
 
CÉ-24-25-27 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Martine Gagnon que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 
 
Adopté unanimement 

CÉ-24-25-28 
 
 
 

3.  Adoption du procès-verbal de la réunion du 24 septembre 2024 
 
Il est proposé par Anne Gagné que le procès-verbal du 24 septembre soit adopté tel que modifié.  
 
Adopté unanimement 
 

 
 
 
 
 
 

 

4. Suivi au procès-verbal de la réunion du 24 septembre. 
 
Suivi Colle à moi : il y a un chèque à venir, mais vu la grève de la poste, il y aura un délai. 
 
Athlète olympique en judo Ecaterina Guica : 10 décembre à la p1 principalement pour 4-5-6, mais 
possible pour tous selon le jugement des enseignants. 
 
Vente vêtements Carcajous : nous avons atteint de justesse le nombre minimal, pour le futur nous 
allons revoir la quantité de choix d’article offert. Avec la compagnie Acrobate, qui était les moins 
cher, nous avons un choix de couleur plus restreint.   

https://www.youtube.com/watch?v=WhFDsQTtviM
https://www.youtube.com/watch?v=2HgJistQ6SQ


 3 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ-24-25-29 
 
 
 
 
 
CÉ-24-25-30 
 
 
 
 
 
 
CÉ-24-25-31 
 
 
 
 
 
CÉ-24-25-32 
 
 
 
 
 
 
 

5. Informations 

 
5.1     Inspection incendie : certains instincteurs sont pas tout à fait le produit 

conseillé.  
5.2     Agrandissement : ça avance bien, on doit prévoir tout étiqueté les 

livres en prévision de la bibliothèque. 

5.3     Sécurité des élèves (plan d’évacuation d’urgence a été modifié) : 
Sécurité des élèves lors des arrivées et des départs, des voitures en sens 

inverses, des voitures qui demeurent dans la rue sur les lumières hasard 
5.4     Fermeture des modules : 53 anomalies  

 

 
6 Approbations 

 
 

 
 

 

                   6.1 COSP 
 

Il est proposé par Aymerick Krzelowski-Bouchard que les COSP (Contenus en 
orientation scolaire et professionnelle) soient adoptés tels que présentés. 

 
 

 
6.2 Plan de lutte 

 
Il est proposé par Annick Champagne que le plan de lutte soit adopté tel que présenté. 
 

 
 

6.3 Programme d’activités SÉDG 
 

Il est proposé par Nadine Gélineau que le programme d’activités du SÉDG soit adopté 
tel que présenté. 

 
 

6.4 Révision budgétaire 

 
Il est proposé par Anne Gagné que la révision budgétaire soit adoptée telle que 
présentée. 
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CÉ-24-25-33 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ-24-25-34 
 

 6.5 Fond à destination spéciale (voir la fiche) 

 
Présentation du fond à destination spéciale : on le garde pour la cour 

d’école. 

 
Il est proposé par Audrey Morris que l’utilisation du fond soit adoptée telle que 
présentée. 
 
 

 6.6 film Noël 5 décembre 2$ par personne 
 
Il est proposé par Aymerick Krzelowski-Bouchard que l’activité du film de Noël soit 
adoptée telle que présentée. 
 
 

 7. Rapport de la représentante au Comité de parents.  
Plusieurs écoles ont présenté des levées de fonds qui ont été fait dans leur milieu. Nous réfléchissons 
à ce que nous pourrions faire dans le nôtre. Il était suggéré lors de la séance, de se coller aux 
activités de la municipalité afin d’avoir des occasions d’amasser des fonds lorsque les gens sont déjà 
présents. 
  
 
  
 

 8. Mot de la présidente et correspondance reçue 
 
Feuillet de la FCPQ 

 9. Mot du personnel et de la direction 
Inter-école mini basketball le 5 décembre en avant-midi à l’école Napoléon-Bourrassa  
 

 
 

10. Questions du public 

 
 
 

11. Varia 
On relance le CSSDHR pour les commandites sur les chandails du club de course 
 

CÉ-24-25-35 
 
 

12. Levée de l’assemblée 
Il est proposé par Martine Gagnon que l’assemblée soit levée à 20h50 

Martine Lalonde, présidente    Pascale Blanchette, directrice 


